

Presidente ruso visita península de Crimea



Vladimir Putin, llegó a Crimea con motivo del noveno aniversario de la reunificación de la península con Rusia.

Moscú, 18 mar (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, llegó a Crimea con motivo del noveno aniversario de la reunificación de la península con Rusia, informó este sábado el departamento de prensa del Kremlin.

Previamente el vocero presidencial, Dimitri Peskov, anunció que se esperaba que el jefe de Estado asistiera a la inauguración de un importante centro cultural e histórico en la península.

El día anterior, la agenda de trabajo del mandatario también estuvo parcialmente dedicada a la situación en ese territorio, y celebró una reunión sobre el desarrollo social y económico de esa república autónoma, que desde 2014 forma parte de la Federación de Rusia.

Tradicionalmente el líder ruso asiste a las celebraciones del 18 de marzo en Crimea. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/317061-presidente-ruso-visita-peninsula-de-crimea>



Radio Habana Cuba